

Party als Dankeschön für Hilfe bei Platzgestaltung an Möhnetalhalle

Buntes Programm zur Einweihung / Steine verlegt, Büsche gepflanzt

ALLAGEN. Für die tatkräftige Unterstützung durch die zahlreichen ehrenamtlichen Helfer bei der Neugestaltung des Schützenplatzes an der Möhnetalhalle möchte sich die Schützenbruderschaft St. Sebastianus Allagen herzlich bedanken und lädt dazu alle Beteiligten für Freitag, 26. September, zu einer großen Pflasterfete ein.

Alle, die durch große oder kleine Mithilfe, sowie Spenden etc. zum Gelingen des Werkes beigetragen haben, sind ab 18 Uhr herzlich willkommen. Bei leckerem Essen und kühlen Getränken dürfen die Party-Gäste auch auf einige Überraschungen hoffen. Im Rahmen eines kleinen Unterhaltungsprogramms soll der Platz offiziell eingeweiht werden.

Während der vierjährigen Bauzeit (1999 bis 2003) wurden etliche Tonnen Schotter nahezu unzählige Pflastersteine verbaut, außerdem wurden zahlreiche Büsche und Bäu-



König und Königin (Peter Gerdts und Silke Gosmann) verlegen den letzten Stein - sehr zur Freude des Organisationsteams.

me gepflanzt. Über die genauen Zahlen können die Bauhelfer schon jetzt nachdenken, denn der richtige Tipp könnte

sich lohnen. Das Organisationsteam der so genannten Pflasterfete freut sich schon jetzt auf viele Gäste.